

平成25年度 豊岡市成人式 972人が大人の仲間入り



▲誓いのことばを述べる代表の2人 ▲中貝市長などが新成人を祝福、激励 ▲旧友に会い、話に花が咲く

1月12日、平成25年度豊岡市成人式を市民会館で開催しました。対象者972人(男性481人、女性491人)のうち、774人(男性378人、女性396人)が参加し、会場は、あでやかな振り袖や羽織はかま、スーツに身を包んだ新成人で埋め尽くされました。

式典では、冒頭で、東日本大震災の犠牲者に対し、黙とうがささげられました。

また、中貝市長などがお祝いのことばを贈り、新成人を代表して、武中美沙稀さんと木谷美穂さんが「巡り会えた方々との縁、積み重ねてきた経験に感謝し、仲間とともにしっかりと歩んでいきます」と誓いのことばを述べました。

式典後には、「思い出のフォトムービー・ビデオレター」の上映で会場に歓声が上がりました。続いて、ダンス映像の収録のため、場内で全員が踊るなど、会場は大いに盛り上がりました。

《問合せ》生涯学習課人権・社会教育係 ☎23-0341



▲場内全員でバンザ〜イ!



▲「フォトムービー」の上映で懐かしの姿に会場も沸いた



▲新成人を代表して記念品を受領



これまでたくさんの方に支えられ、成長することができました。感謝を忘れず、今後は私を人を支えていける人間になっていきたいです。

実行委員長・式典司会
福嶋亜利紗さん(戸牧)



今までに出会い、支えてくださった全ての方々に感謝しています。自らの言動に自覚と責任を持ち、笑顔を大切に日々成長していきたいです。

副実行委員長・誓いのことば
木谷美穂さん(津居山)



見極めること、突き進むことのバランスを考えたいです。楽しく悔いのない人生をこれからも仲間と共に。

記念品受領
岡田有加さん(今森)



成人となりましたが、まだ未熟。まだ甘い。今の自分に満足することなく、日々成長していけるよう、今後の人生努力していきます。

式典司会
奥野秀平さん(小田井)



緊張の中でやり遂げました！

成人式実行委員の「20歳の誓い」



無事、成人式を迎えられました。支えてくれた方々への感謝、大人としての自覚を忘れず、時間を大切に、日々をしっかりと歩んでいきます。

記念品受領
田中秀征さん(竹野町竹野)



今までお世話になった方々への感謝の気持ち忘れず、人とのつながりを大切に、温かい心を持つ大人になれるよう自分に厳しく頑張ります。

ピアノ伴奏
多田美菜さん(戸牧)



支えてくれた多くの人々や家族がいて、成人式を笑顔で迎えられました。感謝の心と自分らしさを大切にやり一層、成長していきたいです。

誓いのことば
武中美沙稀さん(出石町寺坂)



多くの方々を支えられた20年間生きてきました。これからは、自分自身を人々を支えられる人間となり、一日一日前を向いて歩んでいきます。

閉会あいさつ
田中一主さん(竹野町坊岡)

豊岡稽古堂で初の実況中継！

当日、豊岡稽古堂で、式典の実況中継を行い、約170人の家族や親戚、友人などが来場しました。

稽古堂内の2台の大型テレビには、式典会場や、新成人の誓いのことば、フォトムービーなど、式の様子が映し出されました。

孫が成人式に参加した岡田都美男さんは「家族のみんなが、孫の成人式を楽しみにしていた。これまでは式典会場の様子を見るのができなかったのが、実況中継はとてもありがたい」とうれしそうに話していました。



▲新成人の門出を稽古堂からお祝い

新成人は「恋チュン」で大ノリ!!

閉会後、豊岡市商工会の企画で、ダンス映像の収録が行われました。

振り付けを指導された新成人らは、AKB48の「恋するフォーチュンクッキー(恋チュン)」の曲に合わせて、一体となって笑顔で踊っていました。

「恋チュン」は、各種企業や公共団体の社員・職員らが自ら踊った動画を、インターネット上の無料サイトに投稿するなど、国内外で盛り上がりがあります。今回収録した映像は、



▲全員が笑顔で「恋チュン」

編集後、1月中旬にインターネット上に公開予定です。

また、新成人の誕生からの代表的な出来事をまとめた「20年の回顧展」が開催され、但馬・理想の都の祭典の新聞記事や、ブルーズソックスなどの流行語が紹介されました。